

RETOUR DE PÊCHE DE FÉVRIER :

SOIRÉE MAGIQUE AU CŒUR DU PREMIER PORT DE PÊCHE DE NORMANDIE

L'animation **Retour de Pêche**, dernière-née des animations de l'office de tourisme de Bayeux Intercom, célèbre déjà son cinquième anniversaire ! Devenu un rendez-vous incontournable pour les visiteurs et les habitants du territoire, cet événement permet à chacun de saluer le travail des marins-pêcheurs et de partager un moment privilégié en famille, au cœur du premier port de pêche de Normandie. Après une édition ayant atteint une **fréquentation record** en décembre 2024, l'office de tourisme propose une nouvelle soirée en février 2025, rendez-vous sur les quais !

Retour de pêche

En pleine saison de pêche à la Coquille-Saint-Jacques, c'est tout le port qui s'illumine **des lumières des chalutiers** revenant à quai après une longue session pêche. Un défilé magique, où le retour au port se transforme en un véritable spectacle de fierté et de soulagement, tout en offrant un aperçu fascinant **de l'univers des marins-pêcheurs**.

Chaque année, ce rendez-vous incontournable attire aussi bien les habitants que les visiteurs. Un moment privilégié et authentique où l'on entre dans le quotidien des pêcheurs avec **une attention respectueuse et pleine de curiosité**.

Cette **observation intimiste et immersive** sera nourrie par les commentaires de Dominique Lamort, qualificateur pour **Normandie Fraîcheur Mer**, et de Sophie Coevoet, directrice du **Centre Culturel Municipal**. Un moment de partage, de transmission et de découverte, qui incarne bien l'âme du territoire. Un événement à ne pas manquer !



En partenariat avec



Mardi 25 février – 18h30

Port-en-Bessin-Huppain

Quai Letourneur

Durée 1h - Gratuit - Sans réservation

Il s'agit de la plus intimiste de nos animations, loin des événements spectaculaires, le Retour de Pêche permet aux visiteurs d'approcher de près le métier de marin-pêcheur et bien-sûr de sublimer la pêche, l'un des axes prioritaires de notre stratégie de développement touristique. »

commente Loïc Jamin, président de l'office de tourisme de Bayeux Intercom.